
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

会長 森井脩次 
 
 
 
 
 
 
 
 
 改めまして皆様こんにちは。本年度

第 24 期会長を務めさせていただきま

す森井脩次です。よろしくお願いいた

します。まずもって、渡辺幹事を始め

とします会員の方々には一年間大変

お世話になりますので、どうぞよろし

くお願い致します。 
 思えば一昨年の11月20日の例会終

了後に別室にて当時の伊藤会長、安藤

副会長、加納幹事の 3 名の方々に 24
期の会長を務めるようにとお話を頂

き、私に務めることができるのか？自

問自答を繰り返し、決心したことを鮮

明に覚えています。当時は、まだまだ

先のことだと思い過ごして参りまし

たが、時が経つのは早いもので、あっ

と言う間に一年半の月日が過ぎてし

まいました。 
 改めまして自己紹介をさせていた 

だきます。ロータリー歴は 1990 年 12
月チャーターメンバーとして入会し

たものの、一身上の都合で 2000 年 12
月末日にて退会を致しました。そし

て多くの方から温かいお声を掛けて

いただくことで、2008 年 1 月に再

入会させていただきました。本日ご

出席いただいております皆様方より

温かく受け入れていただきましたご

恩をもって、現在に至っています。

よってロータリー歴は 15 年 6 ヶ月

になります。 
 職業分類は刻印機製造です。工場

ラインに管理番号などを打つ装置を

製造しておりますが、簡易的に言う

と鉄の印鑑を作っています。よって

本日皆様のボックスの中に当社で整

作した印鑑が入っていますので、遊

び心で使ってみてください。もちろ

ん材料が鉄ですので、長いことお使

いいただければと思いますが、そん

な気持ちにちなんで、ことわざに「亀

の甲より年の功」という言葉があり

ます。24 年続く当クラブの歴史を尊

び、一年間一生懸命務めさせていた

だきます。どうぞ皆様方のご支援ご

協力をお願いし、一年間無事に終え

ることができますことを祈念申し上

げ、私の就任一回目の挨拶と代えさ

せていただきます。 

新入会員入会式 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

新入会員挨拶 中島敏博会員 
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ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を 

～親睦から奉仕へ・ 
奉仕から友情へ～ 

会 長 森 井 脩 次  
幹 事 渡 辺 成 洋  
発 行 公共イメージ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数31名（出席免除2名）

本日出席25名 87.10％ 
[行事]『第 1回クラブフォーラム』

 担当 会長

第１０６４回 

平成２５年７月２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 

[ビジター] 

第１０６６回 

平成２５年７月１６日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]第 3 回クラブフォーラム 

担当 副会長
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前期安田会長、柴田幹事へ記念品贈呈 
 

第 1 回クラブフォーラム 
副会長 安藤元一 

 
 
 
 
 
 
 
 
 今期3度目の副会長を務めさせてい

ただきます安藤です。過去 2 回の実績

がある為、安易にお引き受けましが、

今期はクラブ奉仕委員長として親睦

委員会・会員増強委員会・公共イメー

ジ委員会・中長期戦略委員会という大

役の多い委員会の統括となりました。

各委員長さんは大変優秀な方ですの

で期待に応えてくれると思いますが、

どうか皆様のご協力をお願い致しま

す。 
親睦委員会 故金正司 

 
 
 
 
 
 
 
 
 新年度森井会長の方針である「親睦

から奉仕へ」の通り、年 4 回のイベン

ト行事を通して、ロータリー活動の核

心にふれながら楽しい例会のお手伝

いをさせていただきます。 
会員増強委員 大橋哲也 

 5 名の新規会員を目標に全会員から

推薦をいただき、1 人 1 人目標に向か

っていきたいと思います。退会防止、

SAA との協力のもと、退会防止に取り

組んでいきたいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

公共イメージ委員会 野尻大名 
 
 
 
 
 
 
 
 
 大きくは 2 つの目的があり、1 つ目

は対内（出席率の向上）、そして 2 つ

目には対外（周りの方のロータリーに

対する理解を深める）広報をあらゆる

メディアを使用し実施する。 
中長期戦略委員会委員長 安藤元一 
 
 
 
 
 
 
 
 
 今期初めて出来ました委員会を任

され、現在も戸惑っている次第です。

参考に地区からの資料を読ませて頂

きましたが、地区の云う「元気なクラ

ブづくり」とは、とても崇高な理念の

集団作りを目指しているように思え

ます。 
 現時点の当クラブは地区のマニュ

アルとおりには進めないと思います

ので、先ずは原点に立ち戻り、岐阜中

ロータリークラブそしてロータリー

クラブについての意識調査をアンケ

ートにて実施したいと思います。それ

をベースに会員が楽しみながらも中

長期にロータリーの奉仕精神に沿う

事業をこの1年をかけ模索したいと思

います。皆様のご協力を切にお願い申

し上げます。 
職業奉仕委員会 加藤一誠 

 
 
 
 
 
 
 
 
 職業奉仕の理念を実現するために

10 月に一泊研修旅行、5 月に職場例会

を計画しております。奮って参加いた

だくようお願いします。 
ロータリーバンド委員会 中山 章 
 
 
 
 
 
 
 
 
 新しく同好会を格上げしていただ

き予算もつけていただきました。音楽

を使った外部への活動と考え、ロータ

リーのイメージを高めるようなイベ

ントを是非実施したいと思っていま

す。 
社会奉仕委員会 勝野和男 

 
 
 
 
 
 
 
 
 予算はありませんが、皆様方のあふ

れんばかりの奉仕の心と、ゴルフで鍛

えた体力で、心のこもった奉仕活動を
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推進したいと思っております。会長の

目指す“奉仕から友情へ”の唯一の機

会であります。多くの皆様の参加を願

っています。 
国際奉仕委員会 加納永一朗 

 
 
 
 
 
 
 
 
 この度、国際奉仕委員会委員長を務

めさせていただきます。近隣のアジア

諸国も含めて、アジアのロータリーク

ラブがどのような活動をしているか、

研究・勉強しながら、岐阜中ロータリ

ークラブに何か落としこめるように

していきたいと思いますので、ご指導、

ご協力お願いいたします。 
ロータリー財団委員会 

副委員長 大島康之 
 
 
 
 
 
 
 
 
 クラブ活動計画書の通りがんばっ

てやっていきたいと思います。 
会計 大島康之 

 ボックスの中に前期の会計請求書

を入れておりますので、よろしくお願

いします。 

新世代奉仕委員会 秋保賢一 
 
 
 
 
 
 
 
 
 新世代奉仕委員会委員長を拝命し

ました。よろしくお願い致します。新

世代奉仕として当クラブでどのよう

なことができるか勉強していきたい

と思います。 

米山奨学特別事業委員会 松井順五 
 
 
 
 
 
 
 
 
 奨学生が決定した時は最大限の努

力をさせていただきます。 
 
 

第 24 期 理事・役員一同 


